

21. APRIL 2020

Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte muss Vorrang haben – auf Sitzenbleiben dringend verzichten!



„Die Schülerinnen und Schüler und die Lehrkräfte brauchen nicht noch ein weiteres Infektionsschutz-Konzept, wo ein landesweiter Musterhygieneplan zum Infektionsschutz bereits erarbeitet wird, sie brauchen ganz konkret die Gewissheit, dass zum Schulstart ausreichend Schutzmasken vorhanden sein werden und dass die Schülerbeförderung mit Bus und Bahn reibungs- und infektionsfrei laufen kann“, erklärt Barbara Spaniol, die bildungspolitische Sprecherin der Linksfraktion im Saarländischen Landtag mit Blick auf die derzeitige Diskussion über die schrittweise Öffnung von Schulen. „Der Gesundheitsschutz darf hier nicht am Geld scheitern. Die Schulen müssen bis zum 4. Mai so ausgestattet werden, dass alle Schutzstandards erfüllt werden, dazu zählen neben den Masken auch ausreichende Vorräte an Flüssigseife, Einmalhandtüchern und Desinfektionsmittel und die Schaffung von Sicherheitsabständen in den Klassenräumen, Lehrerzimmern, Büros, sowie auf den Fluren und Schulhöfen.“ Keine Schülerin und kein Schüler dürfe durch die Corona-Krise einen Nachteil haben, sei es durch schlechtere Noten oder längere Schulzeiten. „Das Jahr ist für uns Eltern, Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler nicht

einfach und die Kinder und Jugendlichen haben wochenlang Unterricht verpasst. Deshalb sollte gerade in diesem Schuljahr komplett auf Sitzenbleiben verzichtet werden, wie in einigen anderen Bundesländern auch“, so Spaniol abschließend.

IN VERBINDUNG STEHENDE ARTIKEL:



Barbara Spaniol: CDU und SPD sollten Koalitionsstreit über Sommerschule auf dem Rücken der Schüler und Lehrer beenden und stattdessen Regelbetrieb nach der Sommerpause ordentlich vorbereiten

- 3. Juli 2020



Barbara Spaniol: Schulen brauchen im Regelbetrieb regelmäßige Corona-Tests und mehr Personal -

15. Juni 2020



Oskar Lafontaine: Mehr Corona-Tests im Saarland nötig - 25. Mai 2020



Oskar Lafontaine: Saarland braucht mehr und regelmäßige Corona-Tests - 18. Mai 2020



Oskar Lafontaine: Gastronomie braucht Unterstützung - Mehrwertsteuer-Senkung auch auf Getränke

- 11. Mai 2020



Barbara Spaniol: Bafög öffnen - Studierende brauchen in der Corona-Krise schnelle und unbürokratische Unterstützung

- 30. April 2020



Barbara Spaniol: Ausweitung der Kita-Notbetreuung ist richtig, muss aber auch entsprechend bekanntgemacht werden – Hürden in Formular senken

- 30. April 2020



Oskar Lafontaine: Urteil des Verfassungsgerichts zur Ausgangsbeschränkung zeigt: Demokratie fußt auf Gewaltenteilung

- 29. April 2020



Jochen Flackus: Saarland darf Unternehmen in der Corona-Krise nicht weniger helfen als andere Bundesländer

- 27. April 2020



Barbara Spaniol: Kritik der Schülerinnen und Schüler an Abiturprüfungen ernst nehmen – Niemand soll einen schulischen Nachteil durch die Corona-Krise haben

- 25. April 2020



Astrid Schramm: Regelmäßige Corona-Tests auch für Beschäftigte der ambulanten Pflege nötig - 21.

April 2020



Dennis Lander: Pathologie dient der Krankenversorgung - 19. April 2020



Jochen Flackus: Corona-Krise zeigt Bedeutung der Digitalisierung – Saarland muss hier aufholen -

18. April 2020



Dennis Lander: Grenzschließung ist nicht alternativlos, Kommunikation mit französischen Freunden muss verbessert werden

- 16. April 2020



Barbara Spaniol: Abitur und andere schulische Abschlussprüfungen aussetzen - besondere Situation wie die Corona-Krise erfordert besondere Regelungen im Sinne der Lernenden und der Lehrkräfte

- 16. April 2020



Astrid Schramm und Dennis Lander: Wir brauchen verlässliche und wirklich aussagekräftige Daten über Corona

- 16. April 2020



Barbara Spaniol: Kinder und Jugendliche im Land brauchen baldmöglichst Klarheit, wie es in der Corona-Krise für sie weitergehen wird

- 9. April 2020



Ralf Georgi: Vorbild Trier: Wertstoff-Höfe nach Ostern wieder öffnen - 9. April 2020



Astrid Schramm: Pauschal-Verbot von Hausbesuchen durch Dienstleister wie Friseure und Kosmetiker aufheben

- 8. April 2020



Grenzschließungen in Corona-Krise - Linksfraktion beantragt Sondersitzung des Innenausschusses

- 7. April 2020



Dennis Lander: Parlamente in Corona-Krise nicht aushebeln - 7. April 2020



Oskar Lafontaine: Bewohner und Beschäftigte der Alten- und Pflegeheime müssen schnellstmöglich getestet werden

- 7. April 2020



Oskar Lafontaine: Alten- und Pflegeheime schützen - repräsentative Untersuchung starten - 5. April

2020



Barbara Spaniol: Kinder und Jugendliche aus einkommensschwächeren Haushalten brauchen in der Corona-Krise besondere Unterstützung

- 3. April 2020



Oskar Lafontaine: Saarländische Sparkassen müssen ihre Weigerung aufgeben, dem Beispiel der Frankfurter Sparkasse folgen und die Dispo-Zinsen senken

- 1. April 2020



Oskar Lafontaine: In der Corona-Krise Dispozinsen deutlich senken - 29. März 2020



Astrid Schramm: Einkommensschwächere und Hartz-IV-Empfänger brauchen in der Corona-Pandemie besondere Unterstützung

- 16. März 2020



Jochen Flackus: Schnelle und unbürokratische Unterstützung für kleine Betriebe, Familienunternehmen, Soloselbständige

- 16. März 2020



Astrid Schramm: Nothilfeprogramm Kultur wegen Corona-Pandemie - 13. März 2020



Oskar Lafontaine: Wie ist das Saarland auf Coronavirus-Epidemie vorbereitet – Landesregierung muss ausreichende Versorgung sicherstellen

- 27. Februar 2020

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/NC/PRESSE/PRESSEMITTEILUNGEN/DETAIL/ARTIKEL/BARBARA-SPANIOL-GESUNDHEITSSCHUTZ-DER-SCHUELERINNEN-UND-SCHUELER-SOWIE-DER-LEHRKRAEFTE-MUSS-VORRANG/](http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/presse/pressemitteilungen/detail/artikel/barbara-spaniol-gesundheitsschutz-der-schuelerinnen-und-schueler-sowie-der-lehrkraefte-muss-vorrang/)